

幡中だより

あやめ

～since 1999～

第292号

令和5年9月1日

瀬戸市立幡山中学校



地域とともに

瀬戸市立幡山中学校長 梶田 明敬

夏休みがあつという間に過ぎ、2学期が始まりました。コロナ5類移行後の初めての夏休みということで、どこも多くの人で賑わいました。子どもたちも、部活動の夏の大会や進路に向けての準備など忙しい夏休みながらも、新学期に向けて英気を養ってくれたのではないかと思います。

さて、本校の敷地は大変広く、用務員さんを中心に環境整備を行っていますが、なかなかすべてに手が回らないのが現実です。緑が多く、自然豊かな反面、春から夏にかけて雑草がどんどん伸びるため、草刈りが追いつきません。しかし、毎年8月中旬過ぎの土曜日、本校の周辺がとてもきれいになる日があります。

これまで本校がお世話になった地域の方々が有志で、毎年この時期に本校周辺の草刈りをしてくださっています。今年度も夏休みの間に伸び切った雑草を相手に、酷暑の中での作業となりましたが、学校からのボランティアとともに活動してくださいました。この日は、地元のお祭りがおこなわれる地区もあり、大変お忙しい日だったにもかかわらず、多くの方々に参加していただきました。おかげさまで、校舎周りがとてもきれいになり、気持ちよく子どもたちを迎えることができました。



「こんなに暑い中、大変申し訳ありません。」「ええよ、ええよ、毎年のことやで。幡中は敷地が広いで、これは大変だわ。」と返してくださる温かいお言葉に救われます。幡中が地域の方々に見守られ、支えていただけていることに改めて気づく機会となりました。

「地域に支えられる学校」から、「地域とともにつくる学校」へ

この大きな転換期に置かれている今こそ、コロナ禍であったにもかかわらず、これまで繋げてきてくださった地域との絆をより強固なものにしていきたい。「ええよ、ええよ」とお互いが気持ちのよい関係をこれからも続けていきたい。そんな思いを巡らせながら、さわやかな汗をかくことができました。2学期も幡山中学校をよろしく願っています。



出校日・奉仕作業

8月20日(日)

夏休みも残り10日ほどとなった日曜日に出校日を設けました。一か月ぶりに級友と顔を合わせて、夏休みの思い出を話し合う生徒たちの元気な姿を見て、とても安心しました。

この日は、前日に地域の方たちに刈っていただいた草を親子奉仕活動で集める予定でしたが、朝から大変暑く、熱中症指数が危険な指数となってしまったため、急きょ中止としました。作業のために集まっていた保護者の皆様、大変申し訳ありませんでした。刈っていただいた草に関しては、夏休みの部活動の時間に、各部活動の生徒が集めてくれました。本当にありがとうございました。



職員救急救命講習

8月2日(水)



看護師さんを講師に迎え、職員の救急救命講習を行いました。AEDの使い方や心肺蘇生の方法を教えてくださいました。使うことがないことを祈りますが、いざというときに、大切な命を守るために職員一人一人が真剣に講習に取り組みました。

2学期のおもな行事予定

9月 1日(金)	始業式
4日(月)	3年生実力テスト①
5日(火) ~ 7日(木)	2年生野外活動
22日(金)	後期生徒会役員選挙
28日(木) ~ 29日(金)	中間テスト
10月 12日(木)	文化祭
13日(金)	1組・2年生マナー講座
19日(木)	1組あすなろ交流会
24日(火) ~ 27日(金)	3年生三者懇談
25日(水) ~ 27日(金)	2年生職場体験
27日(木) ~	} 文化祭 校内展示
11月 15日(水)	
11月 6日(月)	3年生実力テスト②
7日(火)	学校公開日
15日(水)	特別支援学級授業公開日
12月 5日(火) ~ 8(金)	個人懇談
22日(金)	終業式